

**Question écrite du 27 juin 2017 de M. Simon Brandt: «Evolution des places de stationnement en ville de Genève».**

Considérant la charge émotionnelle qui accompagne chaque débat impliquant directement ou non la problématique du stationnement, je souhaiterais avoir les statistiques, fussent-elles réalisées empiriquement par la Ville de Genève, de l'évolution du nombre de places de parking en ville de Genève depuis 2011. Je souhaiterais notamment avoir réponse aux questions suivantes:

- Quelle est l'évolution du nombre de places de parking en ville de Genève depuis 2011 et quelles sont les raisons de leur augmentation/diminution?
- Quelles sont, en cas de diminution, les raisons de leur non-compensation?